

Mercredi 15 décembre 2010

• LES 18 ET 19 DÉCEMBRE À BRUXELLES

Conclave des femmes marocaines d'Europe

MRE. Dans la continuité des éditions 2008 et 2009 des "Marocaines d'ici et d'ailleurs", qui ont eu lieu à Marrakech, le Conseil de la communauté marocaine à l'étranger (CCME) organise du 18 au 19 décembre à Bruxelles, la première rencontre des femmes marocaines d'Europe. Plus de 250 femmes en provenance du Maroc, d'Espagne, d'Italie, de France, des Pays-Bas, de Belgique, d'Allemagne, de Suisse, de Finlande, de Roumanie, d'Irlande et du Royaume-Uni, devraient y prendre part. La délégation marocaine est composée de 12 femmes parlementaires, plusieurs chercheuses en sciences sociales ainsi qu'une trentaine de représentantes des associations de défense des droits des femmes et de la société civile. Cette rencontre s'inscrit

dans le cadre d'une série de quatre rencontres régionales avec les femmes marocaines du monde de décembre 2010 à mai 2011 dans quatre régions: l'Europe, l'Afrique subsaharienne, les pays arabes et les Amériques.

Pourquoi l'Europe comme première destination? Considérée comme première grande destination historique de l'émigration marocaine, l'Europe abrite aujourd'hui les communautés les plus nombreuses.

Thématiques à la loupe

La rencontre s'articulera autour de trois axes: "Agir contre les discriminations", "Agir pour l'égalité" et "Femmes et citoyennes". Le premier axe de la rencontre traitera des politiques publiques européennes de lutte contre les discriminations dont sont victimes les femmes migrantes de par



Driss El Yazami, président du CCME./DR

leur sexe et leur origine, indique un communiqué du CCME.

Le second étudiera les questions liées aux inégalités juridiques et le troisième axe sera dédié aux initiatives entreprises par les Marocaines d'Europe pour améliorer leurs droits sociaux, promouvoir leur participation à la vie politique, économique et sociale et contribuer activement à

l'édification d'une société meilleure et solidaire.

“ Alors même que l'enracinement de ces populations est de plus en plus manifeste et que les communautés connaissent des mutations rapides, les sociétés européennes sont confrontées à des problèmes complexes.

D'autre part, les populations d'immigrées, toutes générations confondues, sont elles aussi confrontées à des interrogations nouvelles.

C'est pourquoi la rencontre de Bruxelles se propose de contribuer à la compréhension et à l'appréhension de trois problématiques centrales qui exigent mise à jour et réflexion communes.”

Extrait du communiqué du CCME
■ aufait